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Nach einem unvergesslichen Sommer 2025 voller magischer Konzerte, über
100,000 verkauften Tickets und inspirierten Momenten geht Samu Haber 2026
endlich wieder auf große Tour durch die Hallen Europas.

Die Tour startet im September in Finnland und führt den finnischen Sänger und
Songwriter im Oktober in den Rest Europas - zu einer Mischung aus
altbekannten Lieblingshallen und brandneuen Spielorten, die er bislang noch
nie betreten hat.

„Der Sommer 2025 war die inspirierendste Zeit meines Lebens. Überall, wo wir
gespielt haben, war die Stimmung unglaublich und jeder einzelne Abend war
absolut fantastisch. Nach diesen heißen Nächten habe ich tausend Songideen im
Kopf, die ich kaum erwarten kann, im Studio umzusetzen. Und in meinen
Tagträumen habe ich schon gehört, wie ich viele dieser neuen Songs mit den
Menschen singe, die ich diesen Sommer bei den Shows gesehen habe. Die Tour
wird eine fantastische Mischung aus alten Lieblingsclubs und neuen Orten, an
denen ich noch nie gespielt habe. Der Sommer ist normalerweise meine liebste
Jahreszeit, aber im nächsten Jahr beginnt die beste Zeit im September“, sagt
Samu Haber.

Mit neuer Musik im Gepäck, voller Energie und Vorfreude, dürfen sich die Fans
auf emotionale Abende zwischen bekannten Hits und frischen Songs des
ehemaligen Sunrise Avenue-Frontmanns freuen.

—

After an unforgettable summer of 2025 with magical concerts, over 100,000
tickets sold, and countless inspiring moments, Samu Haber will finally return
to the big stages of Europe in 2026. The tour kicks off in September and will
take the Finnish singer and songwriter to a mix of beloved venues and
exciting new halls he has never performed in before. “Summer 2025 has been
the most inspiring time of my life. Everywhere we played, the crowds were
unbelievable and each night was absolutely amazing. After these hot nights, I
have a thousand song ideas in my head and I can’t wait to start working with
them in the studio. And in my daydreams, I have already heard myself singing
many of these new tunes with the people I have seen this summer at the shows.
The tour is a fantastic mixture of some old favourite clubs and also some
brand new places I’ve never played before. Summer is usually my favourite
season, but next year the best part will start in September” says Samu Haber.
. With brand-new music, full of energy and anticipation, fans can look
forward to emotional nights that combine well-known hits with fresh songs
from the former Sunrise Avenue frontman.
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